
2013 年野金川杯冶第二届有色金属行业
职业技能竞赛于近期举行袁 是有色金属行业
的一次重要赛事遥 本届技能竞赛设置铲运机
操作工尧火法冶炼工渊铜转炉冤和焊工三种遥竞
赛采取理论知识和技能操作考核相结合的方
式袁在指定场地组织开展遥

对竞赛中涌现出来的优秀选手和单位将
给予奖励袁 并可作为申报晋升职业技能资格

和下一次推荐申报全国劳动模范的条件遥
为使各参赛单位更方便的查阅技术文

件 袁 可登录 野有色人才网 渊www.ysrencai.
com冤冶袁点击野最新布置工作通知冶查询尧下载遥
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本报讯 6 月 8 日 袁 野 节 能 减
排要要要有色行业篇冶丛书编委会第五
次工作会议在上海龙阳精密复合铜管
有限公司渊以下简称野龙阳铜管冶冤会议
室召开遥 龙阳铜管副总经理张永靖接
待了协会张敏祥会长尧副会长兼秘书
长刘秋丽及编委会一行遥

为配合野节能减排要要要有色行业
篇冶丛书的编写工作袁协会下发了节能
减排调查表袁龙阳铜管是最先反馈调
查表的企业袁且数据详实袁与相关数据
相比袁在清洁生产尧节能减排方面工作
做得较为出色遥为此袁协会组织了编委
会成员前往龙阳铜管进行交流考察遥

会上袁张永靖首先介绍了龙阳铜
管开展节能减排尧清洁生产的工作情
况袁并就目前公司在节能减排方面遇
到的问题与编委会成员进行了交流袁
也提出了企业目前的一些困惑遥例如袁
为适应下游空调的需求袁空调管正朝
着更精尧更薄方向发展袁使空调的热交
换效率提高袁材料更加节省袁但随着产
品精度的提高袁能耗排放也随之加大袁

碳排放增多袁 加大了企业排放压力遥
野我们这是耶牺牲爷了自己的能耗指标袁
为下游企业以及社会环境做了贡献遥冶
张永靖说到遥对此袁编委会成员也各抒
己见袁给出了不少中肯的建议遥在现场
参观了龙阳铜管的生产情况后袁 编委
会成员对龙阳的清洁生产和节能减排
工作的落实情况表示了赞赏遥

随后袁 丛书主编彭惠红就丛书的
整体编写规划和时间节点做了介绍袁
并就其负责的章节完成情况进行了汇
报遥 其他编委会成员也就目前各自的
编写工作进度进行了交流袁 且对编写
中遇到的困难一一进行沟通遥

张敏祥会长对编委会成员的辛勤
工作表示了感谢遥他希望袁此次编撰的
丛书作为有色金属行业内第一本节能
减排工具书袁 其编撰应展现上海的特
色尧 反映有色金属行业整体节能减排
的水平袁 同时也体现整体编委会成员
智慧的凝聚遥

预计袁7 月份丛书将完成章节讨
论稿初稿曰9 月份完成丛书一稿曰2014

年年初将正式出版遥
为了更全面的了解上海有色金属

行业内企业节能减排工作的落实情
况袁同时为了更好的编写丛书袁提供详
实的数据和优秀的案例袁 协会还积极
走访企业了解实际情况遥 5 月底至 6
月初袁先后走访了五星铜业渊上海冤有
限公司尧上海合晶硅材料有限公司尧上
海鑫冶铜业有限公司尧 上海中荣铝业
有限公司和上海鑫益瑞杰有色合金有
限公司遥 丛书主编彭惠红也一同前往
参观走访遥

5 月 28 日袁协会一行来到位于松
江区的五星铜业遥 五星铜业总经理陈
恩言热情接待了众人遥 张敏祥会长详
细询问了企业产销现状袁 同时介绍了
协会近期的工作重点袁双方就培训尧节
能减排等方面进行了深入的交流遥

随后袁协会一行来到上海合晶进
行调研袁上海合晶执行副总经理陈建
纲介绍到袁 企业主要产品为单晶硅袁
由于目前欧盟对该产品下游光伏企
业实行反倾销袁使得该企业的销售情
况受到了一定的波及遥 此外袁上海合
晶董事长马克勤还汇报了该企业在
节能尧环保除尘尧工艺再造等方面所
做的工作遥

6 月初袁协会还先后走访了鑫冶铜
业尧中荣铝业和鑫益瑞杰袁受到了企业
领导的热情招待遥企业分别就各自开展
节能减排工作的进展情况做了介绍袁同
时也提出一些有待攻克的实际技术难
关遥 据介绍袁鑫冶铜业正处于节能二期
改造阶段袁2012 年已投资 1300 万元袁据
统计袁与 2011 年相比袁2012 年该公司综
合能耗下降了 25.5%遥 渊下转第4 版冤

关注企业需求 推进节能减排工作开展
———“节能减排———有色行业篇”丛书编委会第五次工作会议召开

全球镍供给过剩尧LME 库存高企尧市场需求萎缩尧
现货价格跳水噎噎在市场多重利空来袭的大环境下袁
镍钴企业普遍受到严重波及遥 为进一步加强各会员间
的交流与协作袁 共抗市场风险袁6 月 15 日由上海有色
金属行业协会镍钴分会组织的野2013 上海有色金属行
业协会镍钴分会渊宜兴冤座谈会冶在景色宜人的宜兴竹
海国际会议中心召开遥

协会会长张敏祥尧副会长兼秘书长刘秋丽尧副会长倪
佐仁尧镍钴分会名誉会长肖增德应邀出席会议并讲话遥

张敏祥会长充分肯定了分会的工作与成绩袁他说袁
分会成立时间不长袁但因工作针对性强袁服务的意识到
位袁因此其影响力正逐步扩大袁凝聚力也逐步增强袁对
镍钴分会的领导班子两年来对分会做出的无私贡献表
示感谢遥 分会副会长吉真辉代表分会会长殷荣彪对与
会嘉宾的积极参与表示感谢袁 同时建议企业在困难中
积极转变思路袁适应市场变化袁把握未来遥 协会副会长
兼秘书长刘秋丽介绍了协会五大服务平台的各项功能
和服务理念袁希望会员单位借助这些平台袁不断自我完
善袁提升企业的形象遥 渊下转第4 版冤
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本报讯 6 月 4 日袁野上海市行业质量工作
促进会冶工作会议在市经团联举行遥市行业质量
工作促进会会长钱仲裘尧 市经团联副会长兼秘
书长胡云芳尧市质监局副局长沈伟民尧市质监局
质量管理处处长刘刚尧标准化处处长陶粮民尧质
量监督处处长赖晓宜等领导出席了本次会议遥

会议通过了上海有色金属行业协会尧上
海市新材料行业协会尧 上海市室内环境净化
行业协会尧上海市计算机行业协会尧上海市旅
游行业协会等五家单位的入会申请遥会上袁本

协会副会长兼秘书长刘秋丽交流了在标准制
定与宣贯尧 应对质量安全突发事件等方面所
做的工作袁 同时希望进一步得到市相关部门
的支持配合做好后续的对标工作时袁 沈伟民
副局长立即要求与会三大处室近期召开一次
协调会袁 就前期制定的上海有色金属单位产
品系列限额能耗标准的宣贯尧 对标工作列出
下步工作计划袁有步骤尧有节点的推进上海有
色金属行业的节能减排工作尧 促进产业结构
调整与企业的转型与发展遥

“上海市行业质量工作促进会”工作会议举行

揖通知转发铱

关于举办“金川杯”第二届有色金属行业职业技能竞赛的通知
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